

Faschingstreiben an der Grundschule Wenzenbach

„Hier fliegen gleich die Löcher aus dem Käse, denn nun geht sie los unsere Polonäse...“, tönte es am Unsinnigen Donnerstag lautstark durch das Wenzenbacher Schulhaus als sich unzählige Feen, Piraten, Prinzessinnen, Ritter, Indianer, Spidermans, Löwen und viele andere Maskierte auf den Weg in die Turnhalle machten.

Dort angekommen tanzten und feierten die Erst- und Zweitklässler ausgelassen zu angesagter Faschingsmusik. Natürlich durfte auch die Reise nach Jerusalem und der Stopptanz nicht fehlen.

Auch in diesem Jahr spendierte unser Bürgermeister, Herr Koch wieder für jedes Kind einen leckeren Krapfen. Diesen ließen sich die Faschingsnarren als kulinarischen Höhepunkt sehr gerne schmecken! Herzlichen Dank hierfür!





